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︑
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︑
Ｊ
Ｒ
東
日
本
が

自
治
体
側
に
費
用
の
全
額
負
担
を
求
め
︑

日
野
市
が
そ
の
財
政
負
担
に
躊
躇
す
る
と

い
う
状
況
で
︑
行
き
詰
ま
�
て
い
ま
す
︒
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は
︑
日
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と
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Ｒ
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︒
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ず
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︑
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︑
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岡田 じゅん子の活動地域 岡田じゅん子プロフィール
1973年12月30日・杉並区生まれ。神明在
住。日本大学文理学部・国文学科卒。派
遣・契約社員として顧客相談コールセン
ターで働く。安保法制反対の国会前行動
などに参加。趣味はロックのライブに行
くこと、映画鑑賞。日野市は風通しが良
く、緑が多いところが好き。議員活動で
必要に迫られ、運転を練習しペーパード
ライバーを克服しました！

大坂上、神明、新町、栄町、日野本町、
東豊田、川辺堀之内、豊田、東平山（平
山公社住宅を除く）、西平山

日野駅・豊田駅にホームドア、日野駅に高尾方面改札
を実現します
公共交通の空白地域を解消し、ミニバスを走らせます
旭が丘循環の増便と市立病院への路線を拡大させます
公園に公衆トイレを設置します
危険な用水に柵、ボロボロの道路の補修をすすめます
学校、保育、介護、福祉現場で働く人の
賃金・処遇を改善します

岡田 じゅん子のお約束
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　明るい日野　2022年1・2月号外　日本共産党日野市委員会の見解を紹介します。
　　　　　　　日野市石田421ー 11ヴィラ石田202　小林功一　電話  042-582-0505　FAX  042-843-3212　
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　みなさんはSNSで「#困ったときには共
産党」という言葉を見かけたことがありま
すか？これは生活苦やトラブル等で困った
際に、日本共産党の人に相談をすると支援
や解決へ繋げてくれたという話がネット上
で広がり、コロナ禍以降、特に拡散される
ようになったものです。
　その言葉通り、日本共産党は「国民の苦
難軽減」を立党の精神として国会や都議
会、また、岡田じゅん子さんのように各市
区町村議会あるいは草の根で、毎日頑張っ
ています。
　今年はなんと党創立100周年。戦前から
一貫して平和と民主主義を訴え、世の中の
不平等を無くし、だれもが自由に生きられ
る社会を実現するため、今も努力を続けて
います。
　日野市でも、現在５名の党市議団が、市
政の不正追及をはじめ、国保料の値上げ阻
止やコミュニティバス等公共交通の充実な
ど、地域のみなさまの切実な願いを議会へ
届け、実現するために全力をあげていま
す。
　今後もより暮らしやすい日野市をつくっ
ていくために、日本共産党の５人が絶対に
必要です。どうぞお力をお貸しください。
　そしてもしお困りごとがありましたら、
いつでも日本共産党へご相談ください。
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ひきこもり実態調査
議会で繰り返し求めて実現

「みんなが太陽」
毎週発行つづけて44号

　市議になって以来、活動報告を毎
週発行してきました。
　これからも市政を身近に感じられ
るよう市議会や市政のさまざまな話
題をお知らせしていきます。

子どもたちのSOSを
受け止められるように

　どんな質問をするときも、当事者、現
場の方への聞き取りなどをとおして、か
ならず現場の声を聞き、議会に届けてき
ました。
引き続き、この姿勢をつらぬきます。

　ひきこもり…そこに至る原因や引きこ
もっているときの心境は十人十色、千差
万別。一人ひとりの原因や現状を把握す
るために実態調査を行い、支援を行うよ
う要求しました。

（左から）大高哲史、ちかざわ美樹、わたなべ
三枝、岡田じゅん子、中野あきとの日野市議団

議会で質問する岡田じゅん子市議

（支援をとおして）できることなら
そういう方々でも自立していただい
て、納税者になっていただく可能性も
考えていかねばならない

引きこもった方々の状態も多様であり
ます。それに対応した多様な支援をど
うするか。これから組み立ていくのか
なと思っております。

　市が実態調査を行ったことにより、市
の認識は大きく変わりました！
「就労」や「納税」をゴールとするので
はなく、「支援のあり方もゴールも多様
である」と。

2020年９月（決算委員会）

2021年1月（一般質問）

2020年12月～2021年4月に市が実態調査

こんな質問をしてきました

▽　教職員を増やして長時間労働の解消を
▽　少人数学級を実現しよう
▽　学童クラブ、認可保育園の増設、職員
　　の処遇改善を

実現しました

▽　緊急一歳児受け入れ事業
（待機時の多い一歳児を新規解説の認可保育
所の空き定員などを活用して受け入れる制度
です）
▽　小学校の少人数学級
（全国の運動で40年ぶりに学級編制の標準
が引き下げられます）

市政の汚職・腐敗を究明し
清潔・公正、くらし第一の市政を

元副市長の不正・汚職──大坪市長は「結果
的に放置し」、多額の補助金支出を「妥当性
を十分に確認せずに決裁した」（「広報ひ
の」新年号）ことを認めました。

税金の私物化を許さず、税金はすべて市民の
暮らしを守るために使われるまともな市政を
とりもどしましょう。


